



NACH ERSTVERSORGUNG durch Rot-Kreuz-Helfer aus Wattens mußte die im umgestürzten Wohnmobil schwer verletzt liegende Italienerin Lucia A. ins KH Schwaz geflogen werden.

Foto: Scherer

## Wohnmobil von Sattelschlepper gerammt

TERFENS (hö). Schon wieder ein Unfall bei der Baustelle auf der Inntalautobahn bei Terfens. Der Richtung Innsbruck fahrende, 50jährige Alessandro A. bremste am Donnerstag um 19.40 Uhr mit seinem Wohnmobil vor dem Fahrbahnwechsel so stark ab, daß ihn der hinter ihm fahrende Oskar W. aus Thayngen (CH) mit seinem Sattelschlepper rammte. Das Wohnmobil kippte um, die auf der Sitzbank liegende Lucia A. wurde in den Wohnraum des Wohnmobils geschleudert und schwer verletzt. Sie mußte mit dem Rettungshubschrauber ins KH Schwaz geflogen werden.

*Tiroler Tageszeitung*

*vom 26./27.06.1993*

*Artikel-Nr. Z101/146*